



Jeudi 27 janvier 2022

Nouvel équipement sportif sur l'îlot Ferré

La Ville d'Annemasse proposera une activité sociale de quartier le mercredi 2 février, à partir de 13h30, pour favoriser l'appropriation du nouvel équipement sportif en présence du club « Annemasse Handball », du club l'Union Sportive Annemasse-Ambilly-Gaillard et d'élus de la Ville.

Réalisé par la Ville, ce nouveau terrain multisport répond à un besoin exprimé par les jeunes du quartier.

Les travaux entrepris

À l'angle des rues Voltaire et Curioz, les travaux ont duré presque 3 mois sur l'îlot Ferré, au sein du quartier du Perrier, pour la création d'un terrain multisport équipé de cages de football et de paniers de baskets. La Ville a investi pour les travaux 85 000€ TTC. Le terrain d'origine était utilisé pour la pratique du football, mais présentait des risques de sécurité et était en mauvais état.

Un projet en concertation avec les enfants

La concertation avait été menée en 2020 avec des enfants du quartier, de 4 à 18 ans, pour identifier les besoins et les attentes de ce projet. Il répond donc à des objectifs concrets :

- La présence de clôtures rigides pour éviter que le ballon n'aille sur la route
- La rénovation du sol avec un revêtement durable – le marquage au sol sera réalisé au printemps
- La mise en place de la structure en barreaudage métallique pour éviter les dégradations
- La plantation de deux nouveaux arbres autour de la structure

Avec l'ouverture d'un nouvel équipement sportif, les enfants du quartier pourront jouer en sécurité et en équipe à différents sports.



CONTACT

CORALINE MARTINS

04 50 95 07 00 - POSTE 1089

coraline.martins@annemasse.fr

Photo du site avant les travaux – Octobre 2021



Photos du site après les travaux

